

Besuch vom 13. Mai im PSI in Villigen

Geschrieben von: Robert Müller

Sonntag, den 14. Mai 2023 um 09:24 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 14. Mai 2023 um 09:35 Uhr

Von der aktuellen Energie - und Klimaforschung über hochtechnologische Geräte im Gesundheitswesen bis hin zur Komponentenherstellung für die eigenen Experimente – eine unglaublich grosse Vielfalt des PSI in Sachen Forschung und Entwicklung auf höchstem Niveau.

All dies wurde den interessierten Mitgliedern des Quartiervereins während rund 2,5h vorgestellt.

Erklärt und nähergebracht von Frau Dr. Mathews Leiterin des Besucherzentrums welche die Führung durch das PSI äusserst interessant und trotz der hochtechnologischen Materie für alle verständlich gestaltete. Dies zusammen mit einem die Details erklärenden Ingenieur.

30 Mitglieder nutzten diesen Vereinsanlass zum Eintauchen in die faszinierende Welt der Technik

und Physik. Für die meisten eröffnete sich hier ein Ort von internationaler Bedeutung über welchen man bisher höchstens mal gelesen, oder gehört hat.

Ausgerüstet mit 3-D Brille wurde uns sogar die Einsicht ins Innere der Materie ermöglicht, was nicht zuletzt auch eine lustige Komponente beinhaltetete.

Das PSI entstand 1988 durch die Fusion des Eidg. Instituts für Reaktorforschung und dem Schweizerischen Institut für Nuklearforschung. PSI steht für Paul Scherrer Institut im Gedenken an den begnadeten Physiker Pau Scherrer dessen Wirken sich von 1890 bis 1969 erstreckte.

Strahlend und mit einem gewissen Stolz verabschiedeten sich die Besucher des Quartiervereins

nach diesem intensiven Rundgang durch das Forschungsinstitut.

Strahlend - nicht wegen der nuklearen Komponenten im PSI, sondern strahlend über einen interessanten gelungenen Vereinsanlass und Stolz über die Erkenntnis, was in unserer unmittelbaren Nähe an international hochstehender Forschung und Innovation geleistet wird.

Im Nachgang zu diesem, von unserer Eventmanagerin Hildegard Schmückle organisierten Ausfluges

traf man sich – nicht direkt jedoch indirekt im Paradis respektive im Restaurant Paradis in Kirchdorf

zu einer feinen Pizza mit Umtrunk und gemütlichem Verarbeiten der am Nachmittag erlebten Eindrücke. Ein Dankeschön an Hildegard für diesen schönen Vereinsanlass.

Bereits am 17. Juni treffen wir uns zu einem weiteren aktuellen Event dem Solarstromtag bei unserem Vereinsmitglied der Fam. Zogg an der Fliederstrasse 10.

Besuch vom 13. Mai im PSI in Villigen

Geschrieben von: Robert Müller

Sonntag, den 14. Mai 2023 um 09:24 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 14. Mai 2023 um 09:35 Uhr

